

## ÉDUCATION

# Les élèves créent un pince-nez

**CHARLEVILLE-MÉZIÈRES** Des collégiens de Notre-Dame ont réalisé un pince-nez à utiliser avec un masque. Une démarche éco-solidaire.

De notre correspondant  
**YANNICK LORIETTE**

**1,50**

**P**our créer leur mini-entreprise, les élèves du collège Notre-Dame profitent tous les ans des portes ouvertes pour vendre des actions remboursables. Avec l'annulation de nombreux événements organisés par l'établissement, en raison de la crise sanitaire liée au Covid-19, des élèves de 6<sup>e</sup> à la 3<sup>e</sup>, chapeautés par leurs professeurs Nicolas Garreau et Johann Devaux, ont cherché un autre moyen pour récolter des fonds dans le cadre de leur projet de mini-entreprise éco-solidaire Calendr'Eco. Ce calendrier permet de réaliser un projet écologique par semaine (journées vertes, nettoyage, recyclage ou économies d'énergie), de pouvoir ainsi comparer facile-

C'est le montant, en euros et à l'unité, des pince-nez confectionnés par les élèves du collège Notre-Dame. Un produit pratique avec une portée écologique et solidaire.

ment avec ce qui a déjà été fait et partager ses actions avec son entourage.

### UN DON AU SECOURS POPULAIRE POUR LES ÉTUDIANTS EN DIFFICULTÉ

Pour réaliser le projet Calendr'Eco, les collégiens ont donc confectionné les plans et assuré la production d'un pince-nez en plastique recyclé, permettant de porter des lunettes avec un masque sans avoir de buée sur celles-ci. Un accessoire réalisé



Une imprimante 3D a déjà permis aux élèves de confectionner un millier de pince-nez.

grâce à un logiciel et une imprimante 3D. Ce pince-nez très pratique, vendu 1,50 euro par la mini-entreprise créée pour l'occasion, connaît un beau succès et a déjà été écoulé à plus d'un millier d'exemplaires. Les inventeurs en

herbe viennent d'en offrir cent au Foyer La Baraudelle d'Attigny. Ils ont aussi fait des dons à l'Association des parents d'élèves et prochainement au Secours Populaire pour son action auprès des étudiants en difficulté sur le Campus

Sup Ardenne. Calendr'Eco, qui a comme mentor le notaire Georges Cœuriot, participera prochainement au concours régional créé par l'association Entreprendre Pour Apprendre, à Troyes. ■